

Carnet noir

 1 min

C'est avec regret que les Boussacois ont appris le décès de Bernard Rigouste, le 20 septembre dernier. Né à Boussac le 21 janvier 1944, il a cultivé la terre de ses ancêtres aux côtés de son épouse Eliane. Père de deux filles Maryline et Patricia, ce sont ses deux petits enfants Florian et Coralie qui ont repris le flambeau de l'exploitation. Dans son hommage, Denis Daynac, le Maire de Boussac, a retracé son parcours. Bernard Rigouste est élu maire de la commune en 1971, à l'âge de 27 ans, et le restera jusqu'en 2001. Trente années au service des habitants. Porteur de nombreux projets il a notamment mis en œuvre, dans les années 80, l'aménagement du lotissement où vivent 20 familles aujourd'hui. Il a également réaménagé la place du village et la salle des fêtes. Des lieux de rassemblement et de convivialité, valeurs chères à son cœur.

Une foule nombreuse lui a rendu hommage le vendredi 22 septembre pour soutenir Eliane et sa famille. L'émotion était présente pour l'accompagner à sa dernière demeure au cimetière de Boussac.

